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L’Éden de Satan n° 142 
Arroser la semence 10e partie – La vie de la semence 2e partie 

Le 10 décembre 2023 
Brian Kocourek, Pasteur 

 
Inclinons la tête dans la prière. 

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, de ce que Tu sois ici. Et, Père, nous Te prions 
simplement d’être avec nous aujourd’hui et de nous aider, ô Dieu, à prononcer Ta Parole au Nom de Jésus. 
Amen. 

Vous pouvez vous asseoir. 

Eh bien, ce matin, nous allons terminer « Arroser la semence 10e Partie, La vie de la semence 2e Partie ». 

Et avant de commencer, dimanche prochain, nous serons partis. Je vais donc vous faire voter et nous pouvons 
le faire de deux façons. Nous pouvons venir ici et ensuite, Frère Nathan, après le service des cantiques, nous 
cliquerons sur le lien et nous vous passerons une vidéo. Ou nous pouvons vous demander de regarder cela à la 
maison et si vous le faites, vous pouvez simplement cliquer sur le streaming comme vous le faites normalement 
et nous aurons le lien pour la vidéo. 

Donc, tout le monde est en faveur de ne pas conduire la semaine prochaine, mais je ne veux vraiment pas que 
vous le regardiez en pyjama, mais que vous fassiez de votre mieux pour le Seigneur. Que tous ceux qui sont en 
faveur de ne pas avoir de service la semaine prochaine lèvent la main. [Quelqu’un dans la Congrégation dit : « 
Nous voyageons la semaine prochaine. » ; Note de l’éditeur] Vous voyagerez de toute façon, OK, ça sera le lien, 
alors je leur ferai savoir juste pour changer le lien pendant une semaine et la semaine où nous reviendrons le 24, 
qui est la veille de Noël. 

Nous allons avoir un très, très bon sermon. Il y a 12 questions et réponses, 7 de l’Amérique du Sud, 5 de 
l’Afrique, et cela cadre vraiment avec la résurrection. Je veux dire, c’est comme de chercher la petite bête, c’est 
tellement bien défini les choses que frère Branham dit et nous les apprenons, que nous prenons chaque parole 
qu’il dit. Il ne s’agit pas simplement de balayer les choses d’un revers de main et de dire : « ce n’est pas grave », 
mais nous apprenons, que chaque parole qu’il dit a un sens, une signification, je vais juste vous en donner une 
idée. 

Une question est de savoir ce que frère Branham dit dans ce sermon que la résurrection aura lieu universellement 
partout dans le monde. Ensuite, dans cet autre, il dit d’observer la résurrection et tout là-dedans, et ils prennent 
ces deux citations. 

Ils ne comprennent pas si la résurrection va se faire dans la tente ou si elle va être universelle. Eh bien, nous 
entrerons dans le vif du sujet et je vous montrerai exactement ce qui va se passer, très bien. Et c’est vraiment 
phénoménal et cela rejoint certaines des choses que j’ai déjà dites il y a environ deux semaines. Mais c’est 
vraiment phénoménal. Dès que vous prenez le prophète au mot et que vous prenez cela dans les Ecritures, cela 
se révèle vrai. C’est donc ce qui est génial, c’est que vous allez directement à la Parole, cela le prouve. 

Donc, ce matin encore, nous commencerons dans L’Enlèvement 04.12.65 P :54 Alors, comment entrons-nous 
dans ce Corps ? (C’est une question importante.) 1 Corinthiens 12 : « Par un seul Esprit, nous sommes tous 
baptisés dans ce Corps », par un seul baptême du Saint-Esprit. Si vous voulez écrire cela, c’est 1 Corinthiens 
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12.13 : « Et c’est par un seul Esprit que nous sommes tous baptisés... Et l’Esprit, c’est la Vie de Christ (est-
ce vrai ?), la Vie de Christ. Et la vie de n’importe quelle semence, dont Il était la Semence de la Parole, 
donne la vie à la semence. Vous avez compris ? Si cette vie est dans la semence et que ce baptême du Saint-Esprit vient 
sur elle, cela ne peut qu’apporter la vie à cette semence. 

Frère Branham s’est assis pendant quatre heures avec frère Vayle et ils ont passé en revue l’évidence du Saint-
Esprit. Frère Vayle a dit : « juste un instant. Vous avez dit que lorsque vous avez reçu le Saint-Esprit, vous étiez 
dans le hangar et que vous aviez l’impression qu’il pleuvait, c’était comme si la pluie tombait. » 

Et finalement, frère Branham l’a regardé et a dit : « Frère Lee, nous ne nous fions pas à l’expérience. Nous 
suivons la parole de Dieu. » Ainsi donc, dans l’Exposé des âges de l’Église, ils ont écrit que la véritable preuve 
du Saint-Esprit, c’est que votre cœur est dans la Parole pour l’heure où vous vivez. Eh bien, je ne sais pas s’il y 
a quelqu’un ici qui peut dire que son cœur n’est pas dans cette parole. Si c’est le cas, je ne vous demanderai 
même pas de lever la main parce que vous seriez gêné. Quoi qu’il en soit, je crois vraiment que nous sommes 
tous remplis du Saint-Esprit. C’est une chose merveilleuse. Et nous avons été baptisés dans une seule famille. Et 
Jésus est notre frère aîné. 

... » Et l’Esprit, c’est la Vie de Christ (Parce qu’Il a dit que Mes Paroles sont Esprit et qu’Elles sont la vérité.) 
(est-ce vrai ?), la Vie de Christ. Et la vie de n’importe quelle semence, dont Il était la Semence de la Parole, 
Voici la chose importante, donne la vie à la semence. 

Il y a des années, un frère est venu me voir et m’a dit : « Tu m’as vraiment bouleversé aujourd’hui par ce que 
tu as prêché. » Je prêchais sur la façon dont vous pouvez penser que vous êtes né de nouveau, dont vous pensez 
que vous avez reçu le Saint-Esprit, mais que la vie n’est pas là. Et il a dit : « J’ai été élevé pour croire que je suis 
l’un de ceux qui appartiennent à Dieu. » 

Et je crois vraiment que je suis, la postérité d’Abraham, et que je suis en harmonie [avec Dieu]. Mais ce que vous 
avez dit ce soir, et je vois ma vie, et j’ai dit : « Eh bien, » ai-je dit, « votre vie produira Christ. Il le faut. ». 
Écoutez. Il le faut. Si vous avez un esprit, vous n’avez pas un esprit impie en vous qui vous fait sortir pour vous 
enivrez, forniquez et tout. Non. Vous avez Son Saint-Esprit. Et cet homme forniquait et ainsi il a quitté l’église 
et il a fini par aller en prison pour pédophilie. Ainsi il a répondu à ce sermon par sa vie. 

Vous comprenez ? Si cette vie est dans la semence et que ce baptême du Saint-Esprit vient sur elle (la semence), cela ne peut 
qu’apporter la vie à cette semence. 

Alors aujourd’hui, je veux regarder cette vie qui est dans la semence, car c’est de cela qu’il s’agit. Si nous avons 
la même vie, alors bien sûr nous aurons la même nature (vous ne pouvez pas nier que si vous avez la même 
nature, vos actions et vos paroles seront les mêmes parce que vous avez la même nature, le même esprit, la 
même pensée). Et alors, ce qu’Il a fait, nous le ferons, vous ne pouvez pas vous en empêcher. Il a dit : vous savez 
que ces choses que je fais, vous les ferez aussi. Vous ne pouvez pas vous en empêcher. C’est dans votre nature 
de faire les mêmes choses que Lui. Dans la Parole parlée, il a dit : « Jésus était la semence qui a servi 
d’exemple ». 

Eh bien, soit cela signifie quelque chose, soit cela ne signifie rien. Quiconque nierait cela pourrait certainement 
avoir de la religion, mais pas le même Esprit qui était en Christ. En fait, je dirais qu’ils sont dépourvus du Saint-
Esprit et que leurs églises ne sont qu’une institution sociale. Oh là là, c’est un truc assez fort. Écoutez, je ne suis 
pas devenu aussi fort que certaines personnes. 

Maintenant, au cours des dernières semaines, nous avons parlé du fait que la semence est prédestinée avec tout 
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ce qu’elle contient pour commencer. Ainsi, lorsque vous êtes né de nouveau, écoutez, vous avez l’ADN complet 
que vous aurez toujours. Très bien. Vous avez l’ADN complet de Dieu que vous aurez toujours. Autrement dit, 
tout ce qu’elle sera à jamais, elle était prédestinée à l’être, parce que la semence contient la vie. Et la vie possède 
l’attribut, et la caractéristique, et exprimera ce que la semence originelle a produit. « Chaque semence doit 
produire selon ce que la semence originelle a produit, sinon Dieu ne savait pas de quoi Il parlait. Parce qu’Il a 
dit dans Genèse 1.11 : « Toute semence selon sa nature. » 

Eh bien, soit Dieu vous a vu avant la fondation du monde, soit Il ne vous a pas vu. Soit Il a planté dans cette 
semence tous les attributs et caractéristiques que cette semence exprimera toujours, soit Il ne l’a pas fait. 

La Bible Elargie dit : 11 Alors Dieu dit : « Que la terre produise des plantes [la végétation], les unes pour faire du grain 
pour les semences, les autres pour faire des fruits avec des semences dedans. Chaque semence produira davantage de son propre 
type de plante [arbres fruitiers sur terre portant des fruits selon son propre genre ou espèce qui a de la semence 
en eux]. Et c’est ce qui s’est passé. Cela s’est passé exactement comme vous l’avez dit, comme vous avez pensé que 
cela s’est passé. 

Et la semence doit produire la vie qui est en elle, qu’elle aura toujours. Vous n’avez pas de semence de pastèque 
et vous la mettez sur l’étagère parce que vous espérez que l’année prochaine, ce sera peut-être un 
pamplemousse. On ne naît pas humain. 

Et par la grâce de Dieu, vous êtes né homme parce que vous êtes un homme. Les semences là-bas, vous ne 
pouvez pas dire, j’ai l’impression d’être une pomme ou j’ai l’impression d’être un abricot ou j’ai l’impression 
d’être un crapaud. Bon sang. Vous êtes fou. C’est juste de la folie. Ces gens qui ont des problèmes mentaux. 

Et vous savez quoi ? L’autre jour, je suis tombé sur une très bonne citation et frère Branham a dit que lorsque 
l’épouse est partie, le monde entier entre dans le chaos. Ne voyons-nous pas le début du chaos maintenant ? 
Nous le voyons. D’accord, c’est ce qui va se passer. Je suis si heureux quand je vois des paroles comme ça, ça 
condamne le monde. Mais plus encore, vous savez quoi ? cela glorifie vraiment mon âme. 

Ainsi, la semence doit produire la vie qui est en elle, qu’elle aura toujours, et la Vie dans la Semence est placée 
en elle pour s’exprimer avec ces mêmes attributs et caractéristiques. 

Mais si vous regardez la semence, vous ne pouvez pas dire quels attributs et quelles caractéristiques il y a jusqu’à 
ce qu’elle se manifeste. Vous voyez, c’est pourquoi il est si important que nous en arrivions à ceci, que nous 
ayons l’esprit d’adoption, le baptême du Saint-Esprit, que nous parvenions à un adulte fait et mûr en Christ. 
Ainsi, nous sommes en train de fleurir. 

Le signe de Sa venue 07.04.62 P :36 Une confirmation de la véracité de la Parole de Dieu, Dieu rend témoignage de 
Sa Parole par Ses signes. La Parole de Dieu est une Semence, (La Bible dit dans Luc 8.11 Maintenant, la parabole 
est celle-ci : La semence est la Parole de Dieu.) 

... et cette Semence doit se reproduire de Son espèce (Genèse 1.11, chaque semence selon son espèce). Et 
Jésus a dit que la Parole de Dieu était une Semence qu’un Semeur a semée. (Nous venons de vous lire dans 
Luc 8.11). Ainsi donc, chaque promesse dans la Bible doit reproduire son espèce. Amen. (Cela inclut Jean 
14.12) Maintenant, comment allez-vous vous en sortir ? Quand on dit qu’il n’y a rien de tel que le Saint-Esprit en ce jour-
ci, qu’Il n’a été donné qu’aux apôtres, quand Pierre a dit que le jour de la Pentecôte, quand ils avaient tous reçu le Saint-
Esprit... Maintenant, regardez ce qu’ils faisaient. Selon Esaïe et tous les prophètes qui ont prophétisé que le Saint-Esprit 
serait déversé... 
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Eh bien, voici un homme qui est inspiré par le Saint-Esprit. Permettez-moi de dire ceci aussi. Saviez-vous que vous 
avez tous le Saint-Esprit en vous ? C’est une lumière et elle a à peu près la taille d’un bouton, quand elle entre, 
mais elle grandit et grandit. Ecoutez, j’ai quelques photos que je peux vous montrer et que vous verrez que cela 
prend tout votre être. 

Frère Branham, quand il a vu frère Vayle, il a dit : « J’ai vu une lumière au-dessus de ta tête. »  Et alors, tous 
ces gens ont dit : « Oh, il avait la colonne de feu comme frère Branham. » Ecoutez, 120 personnes, le jour de la 
Pentecôte, ils avaient tous des lumières. Ils avaient des langues de feu. Si vous êtes né de nouveau, vous avez 
cette langue de feu. Vous avez la même chose que frère Vayle. C’est pourquoi vous pouvez dire Amen à ce qu’il 
dit, parce que c’est la vérité. 

Eh bien, voici un homme qui est inspiré par le Saint-Esprit. Il a dit : « La promesse est pour vous, pour vos enfants 
et pour ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur, notre Dieu, les appellera. » 
Maintenant, si vous avez peur des épouvantails, vous ne l’aurez jamais. Vous voyez ? Mais si vous n’avez pas peur, venez 
directement derrière l’épouvantail. Peu importe ce qui a fait ceci et cela, cela n’a rien à voir avec vous ou avec la Parole de 
Dieu. Tenez-vous-en simplement à la Parole. 

Autrement dit, tout ce chaos que nous voyons, hé, cela ne nous concerne pas, bien que nous soyons dans le 
monde et que nous souffrions avec lui, nous souffrons à cause de lui. Ou bien, cela nous attriste simplement 
parce que vous ne pouvez pas vous séparer du monde dans lequel vous êtes, mais vous pouvez être en Christ et 
surmonter ces choses. 

Dans le sermon de frère Branham, L’amnésie spirituelle 11.04.64 il dit : « Vous ne pouvez pas oublier cela 
et être un chrétien. (Qu’est-ce qu’on ne peut pas oublier et être chrétien ?) 

Vous devez vous identifier à cela. (Que signifie s’identifier ? Cela signifie ne faire qu’un avec. Vous devez vous 
identifier à Jean 14.12.) 

Vous devez vous identifier à Saint Jean, chapitre 14, verset 12 : « Celui qui croit avec Moi fera aussi les œuvres 

que Je fais. « Ne l’oubliez pas. Si vous le faites, alors vous avez une amnésie spirituelle. Vous avez oublié qui 

vous êtes. Vous avez oublié ce que signifie votre témoignage. 

C’est pourquoi je veux tellement que vous gardiez une petite conversation, un registre, un journal, peu importe 
comment vous l’appelez, des choses où Dieu a été en contact avec vous depuis votre naissance et comment Il 
vous a amené dans ce message, comment Il a changé votre vie, toutes ces choses sont très importantes parce que 
cela vous donne la foi. Cela augmente votre foi, vous vous en rendez compte. Ecoutez, Dieu ne s’est pas contenté 
de jeter une semence par terre comme un homme disperse, jette des graines au vent. Non, Dieu les a mis en 
rangée. Dans chaque rangée, Il a mis le bon genre de semences. Et Dieu a été là pour cultiver cela et faire cela, 
et Il s’est simplement assuré que votre vie est le reflet de ce qu’elle est censée être. 

Remarquez qu’il a dit que vous devez être identifié à cela ou vous avez une amnésie spirituelle. Le mot « Identifié » 

signifie faire en sorte qu’il soit, ou devienne identique . 

Vous devez donc avoir une vie identique à celle de Jean 14.12. Vous le devez. 

Maintenant, cela ne veut pas dire que chaque semaine : Voyons, je peux rayer cela de ma liste, chaque semaine, 
je vais faire ceci et cela. Non, c’est ce que Dieu fait. 

C'est ce à quoi vous vous abandonnez. 

http://www.merriam-webster.com/dictionary/identical
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Comme je l’ai dit à frère Vayle, quand j’ai commencé à prêcher, j’ai dit à frère Vayle, je suis vraiment inquiet 
pour l’église parce qu’ils mettent tout sur frère Branham. Et j’ai dit : Le problème, c’est que les gens ont besoin 
d’entendre cela. Et il a dit : Que veux-tu dire ? Et j’ai dit : « Eh bien, je me suis dit, Jean 14.12 signifie que vous 
avez une pensée qui dit que tout ce que Dieu veut que je fasse, je suis prêt à le faire. Et puis, c’est Jean 14.12. 
Alors Dieu le fera. » Et il a répondu : « c’est tout à fait vrai, prêche cela. » C’est ce que j’ai fait depuis. 

« Vous ne pouvez pas l’oublier et être chrétien. Vous devez vous identifier à elle. 

Le mot « Identifié » signifie faire en sorte qu’il soit, ou devienne identique. b : concevoir comme unis 

dans l’esprit, la perspective ou le principe) : être ou devenir le même, comme Jean 14.12. 

Par conséquent, cela signifie plus que de simplement être d’accord avec Jean 14.12, c’est OK, c’était en frère 

Branham. Cela signifie que vous devez devenir Jean 14.12 dans votre propre vie. 

Maintenant, vous pouvez commencer à regarder votre vie et voir les choses qu’Il a faites, qui se sont produites 
dans votre vie ou qui se produisent dans votre vie ou qui se produiront dans votre vie et que vous revendiquez. 
Et maintenant, vous devenez un témoin de ce qu’Il a fait. C’est tout ce que frère Branham a fait. Il a dit que ce 
n’est pas moi qui suis descendu. Il a dit que je me tenais simplement là quand Lui est apparu. 

Frère Branham dit clairement que Jean 14.12 est pour chaque croyant, comme nous le voyons dans : 

« Questions Et Réponses » 28.06.59F 172 88b. Frère Branham, ... Quelqu’un peut-il faire les œuvres de 

Christ à moins qu’il ne soit Christ ? (Autrement dit, si je ne suis pas Christ, puis-je quand même faire les 

œuvres de Christ ?) C’est ce que c’est : « À moins qu’il ne soit Christ ?« Bien sûr. Prenons Saint Jean, juste une 

minute. Saint Jean, chapitre 14, et j’aimerais que vous examiniez ceci, maintenant, si vous pouvez prendre cela très 

rapidement, Saint Jean 14.12, je crois que c’est cela. Nous allons bien faire les choses rapidement, et regardez ce que Jésus 

a dit à ce sujet. Très bien, « En vérité, en vérité, je vous le dis, Celui », « qui que ce soit », (Il vous dit ce qu’est le 

celui. C’est qui que ce soit :) « Celui qui croit en moi, il fera aussi les œuvres que je fais. » N’importe quel homme, 

L’homme lui-même ne peut pas être Christ, mais les œuvres de Christ suivront chaque croyant. Vous voyez ? Il 
accomplira les œuvres de Christ dans n’importe quel homme. (J’aime ça, parce que je suis n’importe quel 
homme, n’est-ce pas. Vous êtes n’importe quel homme. Et Il va les faire. Qui va les faire ? Il va les faire.) 

« Celui qui croit en Moi, les œuvres que Je fais, il les fera. » Ce n’est pas : « Je ferai » (pas seulement frère Branham), 

« il fera, il fera », pas : « Je ». « Mais il croit en Moi et a confessé sa foi en Moi et il est mort à lui-même, et Mon 

Esprit habite en lui et il devient une partie de Moi. » 

Eh bien, cela ne fait pas de lui Christ. Cela fait de lui une partie de Christ avec le reste de l’Église. D’accord. Il n’est 

pas Christ, parce que ce serait l’antichrist, voyez-vous. Il ôterait à Christ. Mais il peut être, faire les œuvres de Christ, 

n'importe quel croyant. D’accord. 

Et si cela ne suffit pas, parce que ça fait quatre fois qu’il vous dit ce qu’est le ‘Celui’, n’importe qui, chaque 
homme, chaque croyant, etc. 

Soyez certain de Dieu 08.07.59 Soir P :49 Si j’avais l’Esprit de Christ, je ferais les œuvres de Christ. 
Jésus a dit : « Si Je ne fais pas les œuvres de Mon Père, alors ne Me croyez pas. » Et si l’église (Eh bien, y compris cette 
église.) Et si l’église ne fait pas les œuvres de Christ, alors ne croyez pas cette église. (Pourquoi venez-vous 
ici ? Pour un peu de musique. Allez ailleurs obtenir votre musique. Mais, je dispense la Parole ici.) Jésus a dit : 
« Voici les miracles qui les accompagneront (les, au pluriel), ceux qui auront cru. » Et nous l’avons perverti par les 

http://www.merriam-webster.com/dictionary/identical
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œuvres de l’homme, les doctrines de l’homme. La Bible dit : « Dans les derniers jours, ils seraient emportés, enflés 
d’orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu, déloyaux, calomniateurs, intempérants, ennemis des gens de bien. » 

Le voyons-nous tous les jours ? C’est aux informations, c’est en public, c’est dans les hôpitaux, c’est dans le 
système éducatif. Partout. 

Vous dites : « Ce sont les communistes. » Non, ce sont des soi-disant chrétiens, et des membres d’église. 

(Vous savez que le président de la Chambre des représentants est un soi-disant chrétien évangélique, mais il vous 
suffit de le regarder se retourner contre nous.) 

« Ayant l’apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force. » Il dit : « Oh ! Dieu a fait cela dans un autre âge, pas 

dans cet âge-ci. » La Bible dit : « Éloigne-toi de tels hommes. » Nous vivons à cette époque. 

Remarquez qu’il dit de multiples façons que le « celui » dans Jean 14.12 se réfère à (1) qui que ce soit, et dans 

(2) n’importe quel homme et dans (3) chaque croyant et encore dans (4) n’importe quel homme, et dans (5) 

n’importe quel croyant, etc. Maintenant, c’est l’explication de la question concernant Jean 14.12 qu’un 

prophète de Dieu confirmé a donnée. 

À propos de Jésus 12.06.55 P65 Les gens ont reçu le Saint-Esprit, sont nés de nouveau, ont rendu 
témoignage de l’Esprit ; des signes et des prodiges se sont produits partout. Qu’est-ce que c’est ? C’est Jésus-
Christ, le Fils de Dieu, pas seulement avec frère Branham, mais avec Son Eglise, partout. 

Donc, cela répond à la question de ceux qui disent : Eh bien, c’est juste Frère Branham. J’entrerai en 
m’accrochant à ses basques. Je suis désolé, il n’a pas de basques. Ainsi, vous l’avez manqué. Il ne va pas vous 
faire entrer. 

Vous êtes tout autant dedans, ou plus dedans, que moi. Ou plus dedans, plus dedans. 

Je n’ai pas bégayé ici. J’essaie d’y mettre plus d’accent que moi. 

Oh là là ! 

Il se trouve que c’est un don. Cela ne veut pas dire que cela me rend supérieur à vous, probablement pas autant. 

Voyez ? Si la résurrection venait ce soir, vous, les anciens qui avez combattu pour gagner le prix et qui avez navigué sur des 

mers sanglantes, vous iriez devant moi, et vous mériteriez d’y aller. Je ne fais que suivre la route que vous avez 

pavée ; C’est tout. C’est juste un don. Dieu l’a envoyé, l’a placé ; Je n’avais rien à voir avec le fait que cela vienne. 

Je suis né de cette façon, et c’est juste un don pour glorifier Jésus-Christ, ou plutôt pas pour Le glorifier, mais pour Le magnifier, 

pour Le faire ressortir, de faire voir aux gens qu’Il est ici. Dieu le fait par la prédication de la Parole, par des signes et 

des prodiges. Il est le même Seigneur Jésus. Croyez-vous cela ? 

Et dans son sermon : Monsieur, nous voudrions voir Jésus 12.11.63 38 Frère Branham a dit : « Eh bien, 
selon les Ecritures, nous sommes censés être des « épîtres écrites » de Lui. La Bible dit que nous sommes des « épîtres écrites ». 

Eh bien, maintenant, permettez-moi de vous demander quelque chose. Comment pouvez-vous être une épître 
écrite et être appelé un saint et vivre avec quelqu’un qui n’est pas votre femme ? Il y a beaucoup de choses qui 
se passent dans ce message, et les prédicateurs ne font que les couvrir. Ils n’en disent rien. Eh bien, j’en dis que 
vous allez en enfer. D’accord. 
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Et si, ce soir, nous avions faim et soif de voir le Seigneur Jésus-Christ, nous, en tant que croyants chrétiens, nous 

devrions refléter Sa Vie, au point qu’elle serait entièrement Son représentant. C’est ce que nous devrions être. Oh, là là 

! Oh, là là ! 

Chaque chrétien devrait représenter et refléter la vie de Jésus-Christ. 

Chaque chrétien. Êtes-vous chrétien ici ? Votre vie reflète-t-elle la vie de Jésus ? Je l’espère. Je crois que c’est 
le cas. 

Croyez-vous cela ? [L'assemblée dit : « Amen. » — N.D.E.] Et je crois que chaque chrétien devrait refléter la Vie 

de Christ. Il a dit, dans Saint Jean 14.12 ; 

Ecoutez, ça sera un endroit tellement merveilleux là-bas, il n’y aura pas ce chaos en cours, il n’y aura pas de ces 
LGBT, ils ne s’en sortiront pas. Ils seront brûlés. Que tous les homosexuels seront brûlés. Tous les politiciens 
s’en iront. Ils seront brûlés parce qu’ils sont compromis par leur nature même. Il n’y aura pas de système éducatif 
comme ici. Ce sera celui de Dieu. 

Et ce sera induit par Dieu. Si nous avons de l’instruction, nous l’apprendrons du Saint-Esprit. C’est ce qu’Il a 
dit. Lui, l’Esprit de vérité vient. Il vous enseignera. Il vous conduira dans toute la vérité. 

Et je crois que chaque chrétien devrait refléter la Vie de Christ. Il a dit, dans Saint Jean 14.12 : « Celui qui 

croit en Moi, il fera aussi les œuvres que Je fais. » Et alors, nous savons que c’est vrai, que nous sommes Ses représentants. 

Et si nous affirmons que Christ vit en nous, et si Christ vit en nous, alors nous devrions faire comme Christ 

a fait. Nous devrions refléter Sa Vie. 

Il est très évident ici que William Branham croyait que Jean 14.12 était pour chaque chrétien, et que chaque 

chrétien devrait refléter la vie de Christ et faire les œuvres de Christ. 

Aussi dans son sermon : La marque de la bête 17.02.61 P :38 William Branham dit : « Eh bien, rappelez-vous, 

la Bible dit : « N’épargnez rien. » Petits ou jeunes ou vieux ou tous. Tout ce qui n’a pas ce sceau de Dieu serait 

marqué autrement. Et regardez, qui en a été exclu ? 

Des hommes de toute une vie qui ont donné leur vie pour le clergé, des prêtres et des hommes célèbres, 

de grands prêtres et des érudits. Maintenant, combien savent que c’est vrai ? Eh bien, bien sûr que c’est vrai. Bien sûr, 

c’est vrai. Tout comme l’érudit... Tout aussi saint, tout aussi doux, (Ou n’était-il pas un homme doux ? Tout aussi 

bon.) peut-être de braves gens, des citoyens du pays... Mais ce n’est pas une excuse. Quand Dieu envoie quelque chose 

et dans laquelle vous n’arrivez pas à marcher, alors vous êtes exclus, c’est tout. 

Soit vous y marchez, soit vous n’y marchez pas. C’est comme ça que ça s’est passé. Tous ceux qui n’étaient pas entrés dans 

l’arche se sont noyés, et c’était tout ce qu’il en était, peu importe qui ils étaient. C’est la même chose, tout celui qui n’est pas 

en Christ aujourd’hui périra sans Christ. C’est vrai. Ainsi, vous ne pouvez pas dire : « Je suis méthodiste, ou baptiste, ou 

pentecôtiste, ou quoi que ce soit d’autre ; vous devez être de Christ. Et si vous êtes de Christ, vous faites les œuvres 

de Christ. Cela rend témoignage et que c’est le cas. C’est aussi clair que l’Ecriture, que je sais comment le dire. C’est 

aussi clair que le nez dans ce grand visage, ou plutôt que le gros nez dans ce visage. C’est juste. 

Alors, qu’est-ce qu’il dit ? Jean 14.12 signifie tout pour vous. C’est votre vie. C’est Sa Vie. 
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Christ est le Mystère de Dieu révélé 28.07.63 138 Ils ont dit : « Nous avons reçu le Saint-Esprit quand nous 

avons cru. » La Bible dit : « Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru ? » C’est là que réside la différence. Vous 

voyez ? C’est juste. Voyez ? Et ils disent : « Nous sommes l’Eglise catholique. Nous avons commencé tôt ; C’est ce que nous 

avons fait. Les méthodistes disent : « Nous sommes fondés sur la Bible. » Jésus a dit : « Voici les miracles qui accompagneront 

ceux qui auront cru. » Maintenant, où est-ce que c’est ? hein-hein, vous voyez, c’est vrai. « Les œuvres que Je fais, 

vous les ferez aussi », chaque créature, chaque personne qui croit en Lui. Maintenant, où est-ce que 

c’est ? Ce sont Ses paroles. « Les cieux et les terres passeront, mais Ma Parole ne faillira jamais. » Maintenant, où est-ce 

que c’est ? Voyez ? Oh, ça se voit... Qu’est-ce que c’est ? C’est une condition hybride. 

Eh bien, je vais vous dire où c’en est. Je sais que dans ce ministère. Je vous ai donné 52 choses où il était très 
évident que Dieu a fait des choses pour nous. Et je pourrais prendre votre propre témoignage et ajouter à cela 
et nous aurions des centaines, des centaines de fois, Dieu a intercédé pour vous des centaines de fois. Dieu est 
sur la scène. Et vous êtes très conscients que c’était Dieu. 

Pas plus tard que la semaine dernière, ce kyste avait disparu. Car que s’est-il passé ? À l’extérieur, frère Terry 
nous a demandé de prier. Nous nous sommes tous tenus la main. Nous avons prié ensemble. Et puis tu as été 
examiné juste après cela. Et devinez quoi ? Ils ne l’ont pas trouvé. Alléluia. OK, remarquez encore. C’est vous 
tous qui priez. Ce sont vos prières. C’est votre Jean 14.12. D’accord. C’est une que vous devez mettre dans 
votre livre. 

Remarquez qu’il dit encore « n’importe quelle personne » et après avoir mentionné Jean 14.12, il pose ensuite 

la question : « où est-ce que c’est ? » C’est censé être dans l’église, alors « où est-ce que c’est ? Par conséquent, 

il est supposé être dans l’église, alors où est-ce que c’est, et qu’est-ce qui l’a empêché de se manifester 

ouvertement alors qu’il désirait le voir. Alors qu’il désirait ardemment le voir ? J’ai des gens qui nous ont traités 

de pentecôtistes. Non. Nous retournons simplement à la Pentecôte, parce que nous croyons en Jean 14.12. Eh 

bien, je suis désolé que vous n’y croyez pas. Où est-ce que c’est ? Je sais que c’est ici, mais où est-ce que c’est 

d’autre ? C’est ce que je veux savoir. Je veux le voir se manifester. 

Christ est le Mystère de Dieu révélé 28.07.63 68 Saint Jean 14.12, Il a dit : « Celui (celui, n’importe 
qui) ... Ainsi, frère Branham vous dit qui il est, n’importe qui. 

celui qui croit en moi, il fera aussi les œuvres que je fais. « Eh bien, c’était pour un autre âge. » Là, votre image est encore 

fausse. 

Remarquez son explication pour le mot « Celui » dans « celui qui croit. « C’est n’importe qui. » 

Remarquez qu’il utilise le mot n’importe qui pour celui auquel Jésus fait référence dans Jean 14.12. Le 
problème est que certains croient que Jean 14.12 ne parle que de William Branham là où William Branham lui-
même croyait qu’Il parle de tous les croyants qui sont remplis du Saint-Esprit. Et cela l’incluait aussi lui-même, 
en particulier avec les plus grandes œuvres, comme nous l’avons tous vu dans son ministère, mais c’est tout 
aussi important pour tous les croyants. 

Pourquoi frère Bosworth, qui a grandi avant le message, mais quand il a vu les œuvres que frère Branham faisait, 
il a dit : C’est ce pour quoi je priais, qui viendrait à l’église, pendant toutes ces années ? Il avait 225.000 
confessions écrites de personnes qui disaient : « J’étais totalement guéri dans votre ministère. » Les gens qui 
écoutaient à la radio ont été guéris. Je veux dire, il y avait toute une école pour les sourds qui a fermé. Oh là 
là ! C’est quelque chose. 
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Et vous savez quoi ? Il avait un peu le vertige chaque fois qu’il priait pour les sourds. 

Il avait le vertige parce qu’il avait déjà vu cela se manifester, à beaucoup d’autres personnes. Alors maintenant, 
il en avait un autre. 

C’est comme si j’avais le vertige quand il fait extrêmement chaud et que les gens souffrent. Et j’ai le vertige 
parce que je sais que si je demande à Dieu de baisser la température de 30°, Il le fera parce qu’Il l’a déjà fait. Je 
veux dire, nous avons eu une tempête en Afrique, mais il l’a fait ici quand nous étions dans le Kentucky et il l’a 
fait en Argentine. Donc, je suis heureux pour tout ce qui concerne la météo, je suis heureux parce que j’ai vu la 
pluie s’arrêter et j’ai vu la pluie commencer. J’ai vu les vents s’arrêter, c’était vraiment merveilleux. Donc, je 
deviens vraiment extrêmement étourdi. 

Le problème est que certains croient que Jean 14.12 ne parle que de William Branham là où William Branham 
lui-même croyait qu’Il parle de tous les croyants qui sont remplis du Saint-Esprit. Et cela l’incluait aussi Lui-
même, en particulier avec les plus grandes œuvres, comme nous l’avons tous vu dans son ministère, mais c’est 
tout aussi important pour tous les croyants. 

Pouvez-vous imaginer le ministère de frère Branham s’il n’était pas allé avec les signes du Saint-Esprit avec lui ? 
Maintenant, pouvez-vous imaginer votre propre témoignage sans rien à montrer, à part quoi ? Je crois cette 
chose. Je le crois. Je crois que Dieu a envoyé un prophète. C’est ce qu’ils font et ils donnent un piètre exemple 
du chrétien. 

Christ est le Mystère de Dieu révélé 28.07.1963 (86-1) Et puis la Parole descend de la Tête dans le Corps. 
Qu’est-ce que c’est ? Cette même Parole. Rien ne peut Y être ajouté ou retranché. Ainsi, cette même Parole se déplace 
de la Tête à l’approche du jour, dans le Corps, dans le Corps, dans le Corps, confirmant qu’ils sont Un. (Qu’est-
ce que Jean 14.12 fait pour vous ? Cela confirme que vous êtes Un ? C’est votre confirmation que vous êtes Un) 
Ils sont mari et femme. Ils sont la chair de Sa chair, la Parole de Sa Parole, la Vie de Sa Vie, l'Esprit de Son 
Esprit. (Ainsi, vous ne pouvez pas rejeter Sa Parole, parce que le fait même que vous ayez la Parole et les signes 
qui suivent, montre, confirme que vous êtes un fils de Dieu. Cela manifeste Christ.) Voyez ? Amen. Comment le 
savez-vous ? Cela rend le même témoignage, le même fruit, la même Parole, (voyez-vous), cela manifeste 
Christ : la même Vie, le même Dieu, le même Esprit, la même Parole, le même Livre (Amen !), les mêmes 
signes : « Les choses que Je fais, vous les ferez aussi. » Oh alléluia. Oh, là là... 

Dans son sermon : Nous voudrions voir Jésus 26.02.57 P :21 William Branham nous dit la raison pour 
laquelle Jean 14.12 est pour tous, et à quoi il sert. « Mais maintenant, pendant qu’Il est ici, œuvrant avec Son 
Eglise sous la forme de l’Esprit... Alors, si Son Esprit est avec nous, Il agira exactement comme Il agissait quand Il était 
ici sur terre. Cela vous fera (comme chacun de vous) agir de la même manière, parce que ce n’est plus votre esprit, 
c’est Son Esprit en vous, l’Esprit de Christ en vous. « Les choses que je fais... Celui qui croit en Moi (Saint 
Jean 14.12), les œuvres que Je fais, vous ferez aussi. Voyez ? 

Quand vous vous êtes senti conduit à prier pour la sœur, ce n’était pas vous, ce n’était pas frère Terry, c’était 
Jésus-Christ qui vivait Lui-même en vous. 

Et quand ces gens se sont rassemblés autour de moi, qu’ils se sont tenus par la main et qu’ils ont prié, j’ai prié à 
haute voix, d'autres non, d’autres ont prié silencieusement, c’était le Saint-Esprit en vous. Oh, oh là là. Jean 
14.12. 

Nous ferons les mêmes œuvres, nous penserons les mêmes pensées, nous vivrons le même genre de vie. Si 
l’Esprit de Dieu est en vous, Il vous fait vivre comme Christ, comme Christ. Alors, vous devenez une épître écrite, 
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(Vous voyez, c’est à ce moment-là que vous devenez une épître écrite.) 

lue de tous les hommes, Christ en vous, reflétant Sa Lumière à partir de vous, comme Dieu était en Christ, 
réconciliant le monde avec Lui-même, et reflétant Dieu à partir de Son propre corps. Personne n’a jamais vu Dieu, mais le Fils 
unique du Père L’a déclaré. Dieu était en Christ. Et quelle était l’attitude de Christ, 

Dieu était en Christ. Et vous savez quoi ? Les Juifs l’ont tué. Pourquoi ? Eh bien, ils ont juste vu un Nazaréen. 
Ils ont juste vu le Fils de Marie et de Joseph. Ils n’ont pas vu le Dieu qui était en Lui, mais Il l’était [en Lui]. Et 
vous savez quoi ? Les apôtres ont vu cela en Lui. Et vous savez quoi ? Nous voyons cela l’un dans l’autre. Très 
bien. 

Personne n’a jamais vu Dieu, mais le Fils unique du Père L’a déclaré. Dieu était en Christ. Et quelle était l’attitude de Christ, 
c’était l’attitude de Dieu, parce que les deux œuvrent ensemble, l’Esprit et la chair unis ensemble. 

L’identification 23.01.63 P :51 Nous devons prendre le Plein Evangile. Nous devons, et maintenant, étant donné que 

nous nous sommes nous-mêmes identifiés comme des gens du Plein Evangile, façonnons notre caractère. Nous sommes 

invités à nous modeler à Son Image, afin que nous reflétions Sa Présence. « Et les œuvres que je fais, vous les ferez aussi. La 

Vie que je vis, vous la vivrez aussi. Nous sommes invités par Dieu à Le prendre comme exemple, et à laisser notre 

caractère être modelé comme le Sien. Quelle chose ! Oh là là ! 

Amen. Pouvez-vous imaginer que de l’autre côté, vous ne rencontrerez pas toutes ces autres racailles qui sont 
dans le monde. Tous ceux que vous verrez auront le Saint-Esprit, sinon ils ne seront pas là. Ton Dieu a érigé 
une muraille autour de Sa ville et seuls ceux qui ont Son Esprit y vivront. Amen. 

Alors, quand nous laissons Son caractère être en nous, alors nous sommes devenus des fils en ayant la pensée de 

Christ : la pensée, qui est Son caractère. C’est votre esprit qui fait votre caractère. « Que la pensée, » a 

dit Paul, « de Christ, cette pensée qui était en Christ soit en vous. » Que cette pensée de Christ soit en vous. Elle 

façonne le caractère d’un fils de Dieu. 

J’ai parlé à ma petite-fille Ella, et vous connaissez tous l’histoire. Et elle voulait entendre Dieu. Et j’ai dit : Dieu 
t’a-t-Il déjà dit de Sa parole quand tu allais faire quelque chose et que tu as changé d’avis à ce sujet ? Elle a dit : 
« Oui, le truc à propos des bonbons, bien sûr, de prendre les bonbons. » Et Dieu dit : « Tu ne voleras point. » 
Et elle l’a écouté et elle ne l’a pas volé. Eh bien, voyez-vous, cela arrive à chacun d’entre nous qui conduisons 
sur la route. Et le Saint-Esprit dit : « Ne regardez pas entre ces deux maisons. » Et si vous désobéissez et que 
vous regardez, il y a une femme là, elle est à moitié nue. Maintenant, vous devez combattre cet esprit sur vous. 
Vous voyez, le Saint-Esprit de Dieu veut que nous soyons sensibles à Sa Parole, que nous vivions comme Christ, 
que nous agissions comme Christ, que nous pensions comme Christ. 

C’est moi, n’ayez pas peur 11.08.59 P :48 Si l’esprit d’un gangster était en nous, nous ferions l’œuvre d’un gangster. 

Si l’esprit d’un chanteur était en nous, nous chanterions. Si l’Esprit de Christ était en nous, nous ferions les œuvres 

de Christ. 

La seule vraie église vivante 27.02.51 P :5 Or, l’Evangile, communément admis, est la Parole de Dieu, et cela est 
vrai dans un sens. Mais la Parole de Dieu n’est pas seulement l’Évangile. La Parole de Dieu est la Semence 
qui produit l’Évangile. Jésus a dit qu’un Semeur est sorti et a semé la semence. Et quelques-uns tombèrent sur les 
rochers, et d’autres tombèrent sur le bord du chemin, et les oiseaux du ciel les dévorèrent. Quelques-uns tombèrent sur un sol 
épineux de chardons ; Quelques-uns tombèrent là-bas et rapportèrent le centuple. 
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Or la semence, vous qui êtes des agriculteurs ici, chaque semence produira si elle est dans le bon genre de sol. Et 
chaque promesse divine de Dieu dans la Bible produira si Elle est accomplie dans le bon genre de cœur. 
Cela produira la promesse. Si vous avez besoin du salut, croyez qu’Il vous sauve et acceptez Sa mort sacrificielle, et vous 
recevrez ce que vous avez demandé. 

Donc, si vous croyez pour votre salut, que vous l’avez accepté. Vous savez que vous êtes sauvé. Pourquoi est-
ce si difficile de prendre cette même foi et de l’appliquer pour votre guérison ? 

Si vous êtes fatigué et morose et que vous avez l’impression que tout le monde est contre vous, « Venez à moi, vous tous qui 
êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. « C’est une semence. Acceptez-le. 

Et si vous êtes malade : « Il a été blessé à cause de nos transgressions, c’est par Ses meurtrissures que nous sommes guéris. « 
« Acceptez-la. C’est une semence : elle produira. Lorsque vous semez une semence, vous ne la déterrez pas tous les matins 
pour voir si elle s’accomplit. Si vous le faites, votre semence ne poussera jamais. Vous devez la planter, la confier à la terre, et 
la laisser tranquille. C’est à la nature, à Dieu, de l’arroser et de veiller à ce qu’elle produise. C’est pas vrai ? 

C’est ainsi que vous faites avec la Parole de Dieu. Acceptez-la dans un bon cœur, déjà fécondé, et toutes les lianes, 
et les endroits rocailleux, et les pierres de doute enlevés, et dans un bon et riche sol de foi, et croyez cela, confiez-la à Dieu, et 
allez-vous-en, témoignant que vous avez reçu ce que Dieu vous a promis. Et Il est le Souverain Sacrificateur de votre confession, 
pour bien rendre tout ce que vous avez confessé qu’Il a fait. C’est ça l’Evangile. 

Or l’Evangile n’est pas seulement la Parole. Pouvez-vous imaginer des gens qui meurent de froid, et je leur peindrais l’image 
d’un feu. Que je dirais : « Regardez le feu qui brûle. N’est-il pas chaud ? Regardez les gens qui se tiennent autour, qui se 
réchauffent. » Mais ce n’est qu’une image de quelque chose qui a été. Vous gèlerez tout de même, en regardant l’image. Ce 
qu’il faut, c’est que ce feu se reproduise à nouveau pour votre chaleur. (Autrement dit, un vrai feu.) Et l’Evangile qui était 
en ce jour-là, c’est écrit dans la Parole comme une histoire, un feu peint de ce qui était. 

Acceptez la même semence qu’ils ont accepté, et ce sera une réalité vivante en vous, qui vous introduira dans la même 
expérience qu’ils ont eue. Vous dites : « Révérend Branham, est-ce la vérité ? » Selon les écrits de la Bible, le grand saint Paul 
a dit : « L’Évangile ne nous est pas venu seulement par la Parole, mais par la puissance et les 
démonstrations du Saint-Esprit. » 

Et quand Jésus a commissionné l’église d’aller dans le monde entier et de prêcher l’Évangile : Marc 16 : « Allez dans le 
monde entier, et prêchez l’Évangile à toute la création. Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, et celui qui ne croira 
pas... Et voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru… » 

Le filtre d’un homme qui réfléchit 22.08.65 Soir P :57 Oh, la-là. Il y a ce vrai filtre. De tous les péchés du 
monde, et l’amour du monde est mort, et cette âme ne puise qu’une seule chose. La voici, ne l’oubliez pas. Vous tous qui êtes 
au téléphone, gardez cela à l’esprit. 

Quand un homme qui réfléchit commence à penser devant qui il va se tenir, et ce qu’est la Parole de Dieu, quand il commence 
à penser, alors quand il puise à travers cela, il n’y a rien d’autre qui puisse l’atteindre, si ce n’est le Saint-
Esprit. Qu’est-ce que c’est ? C’est le germe, la semence de la Parole depuis le commencement, que vous étiez en 
Dieu au commencement, vous tenant ici, tirant la semence de la Vie. 

Si tous les politiciens étaient chrétiens, vous ne verriez pas d’avortement, vous ne verriez pas l’aide sociale, pas 
de la façon dont ils l’ont aujourd’hui. Vous ne verriez pas de lois LGBT, de mariages homosexuels. Vous ne 
verriez rien de tout cela parce qu’ils vont devoir répondre à Dieu pour chaque décision qu’ils ont prise. Et si 
vous avez voté pour eux, devinez quoi ? Vous êtes coupable. 
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C’est comme si vous leur mettiez le pistolet dans la main et que vous leur disiez de tirer. C’est exact. Vous ne 
pouvez pas être démocrate et être chrétien, et vous pouvez difficilement être républicain et être chrétien. Vous 
pouvez être un chrétien conservateur et être républicain, mais vous n’êtes certainement pas un chrétien 
conservateur simplement parce que vous êtes républicain. Il y a beaucoup d’homosexuels qui sont républicains, 
mais ils vont tous répondre à Dieu. 

La semence est dans votre cœur par prédestination. Alléluia. La semence est déjà là par la prescience de 
Dieu, elle est prédestinée. Et quand il tire, il ne peut tirer, à travers, rien d’autre que la Parole. 

C’est pourquoi vous avez changé dans votre vie. Qu’est-ce qui a fait cela ? La Parole l’a fait et la Parole l’a fait. 
C’est tout. Écoutez, c’est si important de comprendre que je vais vous le relire. 

La semence est dans votre cœur par prédestination. Alléluia. La semence est déjà là par la prescience de 
Dieu, elle est prédestinée. Et quand il puise, il ne peut puiser, à travers, rien d’autre que la Parole. 

Et puis, c’est le goût de l’homme qui réfléchit, de l’homme juste, du saint homme qui voit la Bible, que Jésus-Christ est le 
même hier, aujourd’hui et éternellement. Qu’est-ce qui entre là-bas ? Cette Parole qui est dans le cœur : « J’ai 
caché Ta Parole dans mon cœur, afin de ne pas pécher contre Toi. Qu’est-ce que c’est quand il tire à travers la 
Parole ? Il n’y a qu’une seule chose qui passera par la Parole ; c’est le Saint-Esprit. C’est la seule chose qui peut passer à 
travers la Parole, c’est le Saint-Esprit. Et le Filtre d’un homme qui réfléchit donne le goût à un homme saint. 

Donc, vous voyez ici que la semence est prédestinée à être en vous depuis avant la fondation du monde. Ce n’est 
pas quelque chose que vous avez ajouté, cela a toujours été là. Vous l’aviez et vous avez été destiné à l’avoir il y 
a des milliers, peut-être des millions d’années avant que ce corps ne marche sur ce lieu appelé la terre. Pourquoi 
? Parce que vous avez la vie éternelle. 

Je pensais que je venais de recevoir la vie Eternelle. Jean 3.16. Quand j’ai cru en Jésus, j’ai reçu la vie éternelle. 
Ecoutez, si vous avez la vie éternelle, vous avez une vie qui a toujours été, toujours dans le passé, toujours dans 
l’avenir. Eh bien, où était-elle dans le passé ? Elle était en Dieu. Maintenant, elle est en vous, vous voyez, mais 
c’est la même vie. 

Vous l’aviez, et tout ce qu’il fallait, c’est que cette Parole frappe cette semence et bang, vous avez commencé à 
changer. Vous changez en un vrai fils de Dieu, et tout ce qu’il a fallu, c’est d’entendre cette parole. D’autres 
peuvent l’entendre et ne sont pas intéressés, ce n’est pas pour eux, c’est pour vous. 

La demeure future 02.08.64 P :152 Vous voyez, à cause des rapports sexuels ici, il avait amené de part Satan le 
serpent, qui n’était pas un reptile, qui avait des jambes jusqu’à ce que ses jambes se détachent de lui. Il était le plus subtil... 
la seule bête qui se coordonnerait avec la femme. Une semence de bête ne le fera pas aujourd’hui, c’est l’homme et rien d’autre. 
Ils l’ont essayé ; ça ne marchera pas. Vous voyez ? La vie de la semence d’un mâle n’entrera pas dans une femme ; elle ne le 
fera pas. Mais c’était ce qui s’en rapprochait le plus... 

Vous voyez, une femme ne peut pas recevoir la semence d’un singe. Ni celle d’un chien, ni celle d’un chat, ni 
celle d’un rat, etc. Seulement la semence d’un homme. Et le serpent était si proche de l’homme qu’elle a été 
séduite ? Pourquoi ? Parce qu’elle a commis l’adultère. Elle était un type d’un soi-disant croyant. 

Ainsi, un LGBT ne peut pas s’accoupler avec un autre LGBT et avoir des enfants. Deux hommes ne peuvent pas 
avoir d’enfants et deux femmes ne peuvent pas avoir d’enfants. Ils ne le peuvent pas. Et vous savez quoi ? Si vous 
êtes une femme LGBT qui s’habille comme un homme et que vous essayez d’avoir un enfant, vous n’en aurez 
pas non plus. Ils peuvent planter un ovaire en vous. Ils peuvent faire en sorte que votre analyse par chirurgie 
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ressemble à une femme. Et vous savez quoi ? Vous êtes toujours un homme. Votre bassin est à un angle de 45° 
et celui de la femme est à environ 33°. Il y a des choses dans votre corps qui ne changeront jamais. Si, dans 10 
000 ans, ils regardent votre corps. Ils diront : Eh bien, oui, c’était soit un homme, soit une femme. Ils ne diront 
pas : Oh, mais il avait l’impression d’être une femme. Je suppose donc que nous l’appellerons une femme. Vous 
voyez, la science n’est pas là. 

À la fin, les deux esprits seront si proches qu’ils seraient séduits, si c’était possible. 

Matthieu 24.24 Car il s’élèvera de faux Christs et de faux prophètes et ils feront de grands signes et de grands prodiges, à 
tel point que, s’il était possible, ils séduiraient les élus eux-mêmes. 25 Voici, je vous l’ai dit d’avance. (Alors, quand nous 
l’a-t-il dit d’avance ? Parce que c’est ce qu’Il a dit.) Voici, je vous l’ai dit d’avance. 

Je vais vous dire quand on nous l’a dit avant, quand nous avons lu l’histoire d’Adam et Eve et que les deux esprits 
étaient si proches que la mauvaise personne a inséminée Eve et qu’elle a ensuite été inséminée par la bonne 
personne, Adam. Elle a pu recevoir des semences de deux sources, et elle a été séduite par le mauvais esprit 
incarné dans un vase. 

Et tout cela remonte à la Genèse, parce que chaque semence reproduira son espèce, et nous pouvons identifier 
Caïn par ses fruits. Et donc, qui était son père. 

Donc, vous voyez, tout cela faisait partie du plan rédempteur de Dieu pour permettre à cette semence de la bête 
de se mêler à notre semence humaine et de provoquer un besoin de Son salut. Alors, la Parole Semence de Dieu 
étant plantée dans votre corps comme une semence plantée dans une bonne terre, vous a amené à réagir à la 
parole de Dieu que vous avez entendue. Et puis, quand vous avez médité sur cette Parole qui a libéré la vie de 
Dieu en vous, et à travers vous. 

Jean 1.12 Mais à tous ceux qui l’ont reçu, (autrement dit, ceux qui étaient de nature telle à Le recevoir et à 
s’attacher à Lui, et à Ses promesses, qui est Sa Parole), il leur a donné le pouvoir de devenir les fils de Dieu, à ceux 
qui croient en son nom. 

Or, ce devenir fils de Dieu, ce n’est pas d’être transformé d’une espèce à une autre. Vous étiez un cochon et 
maintenant vous êtes un humain. 

Mais devenir fils, c’est comme un têtard qui devient une grenouille. Il est né têtard, né sans pattes, mais il lui 
pousse des pattes, parce qu’il a toujours été destiné à être une grenouille. Ou comme une chenille lorsqu’elle 
entre dans son état adulte, elle devient un papillon. Eh bien, cette chenille est déjà un papillon. Il avait juste 
besoin de se reposer en présence du Fils. 

Et quand vous naissez de nouveau de Dieu, vous grandissez jusqu’à l’état de maturité où vous serez adopté et 
vous deviendrez ainsi d’un homme ou d’une femme, un fils ou une fille de Dieu. 

Vous ne changez pas d’espèce, vous changez juste, vous permettez juste à la Parole de Dieu d’avoir Sa juste place 
dans votre vie maintenant. 

Le mot pouvoir, parce que le verset dit : Il vous a donné le pouvoir de devenir fils de Dieu. Le mot pouvoir est 
traduit du mot grec Exousia qui signifie l’autorité pour devenir. Vous voyez, si vous n’avez pas cette Vie en vous, 
vous n’avez pas l’autorité de devenir quoi que ce soit. Mais si vous avez cette Semence de Vie à l’intérieur, alors 
vous avez l’autorité de devenir ce qui est déjà en vous. 
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Et puis il nous dit...13 Qui sont nés, non pas de sang, (autrement dit, vos parents n’avaient rien à voir avec cela) ni 
de la volonté de la chair, (autrement dit, vous n’aviez rien pour le faire,) ni de la volonté de l’homme, mais de Dieu. 
Vous voyez, seuls ceux qui sont nés de Dieu peuvent devenir ce pour quoi ils sont nés, c’est-à-dire des fils et 
des filles de Dieu. 

Le Chef-d’œuvre 05.07.64-0705 P :84 Vivants, ils ont produit (au début de leur réveil) un porteur d’une certaine 
portion de la Vie de la Semence, mais, lorsqu’ils s’organisèrent, la Vie en sortit. Toute l’histoire nous le prouve. Jamais une 
organisation n’a produit quoi que ce soit après s’être organisée. Elle était morte. C’est exact. 

Et le fait même qu’elle se dirige vers l’organisation montre quelles semences elle contient. Ce n’est pas la 
semence de Dieu. 

Observez, la vie continue maintenant. Elle continue d’avancer. Remarquez. Ce qu’ils ont fait, tout ce qu’ils ont fait, c’est 
prouvé par l’histoire exactement comment l’église est venue, pour ne plus jamais Lui être utile. L’organisation est posée 
sur l’étagère. 

C’est comme frère Vayle qui avait mis l’enfer éternel sur l’étagère jusqu’à ce qu’il comprenne qu’il faut avoir 
la vie éternelle si l’on veut avoir l’enfer éternel. 

Il n’y a jamais eu dans toute l’histoire de l’église après s’être organisée, sans qu’elle ne meure. Et 
l’organisation est morte et ne s’est plus jamais été relevée. Ne le voyez-vous pas ? Hommes aveugles, ouvrez les 
yeux. 

La Nature et la Parole se coordonnent et le prouvent ici même que c’est la Vérité, que c’est la Vérité : Que la Vie quitte la tige 
pour former l’aigrette ; à partir de l’aigrette, elle forme la balle ; et de la balle, elle rentre dans la forme originelle. Remarquez, 
pour ne plus jamais Lui être utile. 

Maintenant, l’avertissement vient pour ceux qui entendent la parole, mais qui restent ensuite dans leur 
organisation. S’organiser, c’est mourir, ainsi toutes ces églises qui se sont organisées autour d’une personnalité 
sont mortes, et peu importe qui est cette personnalité. 

Que ce soit Paul, que ce soit Pierre, que ce soit Luther, que ce soit Wesley, que ce soit William Branham. Si 
vous vous organisez autour d’une personnalité, vous êtes mort. Ecoutez, si vous vous organisez autour de Jésus-
Christ, vous êtes morts. Cela signifie que vous ne vous organisez tout simplement pas. 

L’ange a dit à William Branham : « De même que (ce qui signifie de la même manière que) Jean-Baptiste a été le 
précurseur de ma première venue, de même ton message sera le précurseur de ma seconde venue. » 

Remarquez qu’il utilise le mot de même que, comme Jean-Baptiste. 

Donc, ce n’était pas un ministère, ce n’était pas non plus un homme, mais c’était un Message qui serait 
précurseur de sa venue. 

Même l’apôtre Paul a dit : « Si un ange du ciel ou moi-même venons à vous et vous apportez quelque chose 
que je ne vous ai pas dit, qu’il soit maudit. C’était Galates 1.6 et c’était si important qu’il l’a répété dans 
Galates 1.9. 

Le Signe 28.11.63 Soir P :93 L’université peut vous dire de quoi est faite une semence, mais elle ne peut pas donner la 
vie à une semence. Votre instruction ne fait que vous éloigner de Dieu. 
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Maintenant, tout ce que nous avons à faire, c’est d’examiner l’atmosphère qu’on observe autour d’un campus 
d’enseignement supérieur, soi-disant, et c’est une condition humaine sale et avilie dans ce qu’elle a de pire. Mais 
si vous allez à l’église avec d’autres qui ont le Saint-Esprit, vous verrez une vie complètement différente. L’un 
est soumis aux sensations mondaines de ses semblables, tandis que l’autre vie est soumise à la Parole de Dieu et 
conduite par le Saint-Esprit. 

C’est pourquoi il a dit n’abandonner pas votre assemblée. Maintenant, je suis vraiment désolé pour les gens qui 
ne sont pas ici, qui devraient être ici, qui savent mieux, mais ils ont donné la priorité au monde plutôt qu’à Dieu. 
J’ai vraiment de la peine pour eux parce qu’ils n’en sortiront pas. Êtes-vous en train de dire qu’ils n’en sortiront 
pas ? Oui, je dis qu’ils n’y arriveront pas. Donnez votre priorité à Dieu et vous y arriverez. 

Monsieur, nous voudrions voir Jésus 12.11.63 P :49 Eh bien, la façon dont ils savaient si ce prophète avait 
raison ou pas, c’était parce qu’ils observaient le prophète. Et s’il disait quelque chose, prophétisait, et que cela arrivait, Dieu 
a dit : « Écoutez ce prophète, car je suis avec lui. Mais si cela ne se produit pas, alors ignorez ce qu’il dit. » 

Ce n’est rien de plus que juste. Vous voyez ? « S’il y en a un parmi vous, un prophète spirituel ou un prophète, 
moi, le Seigneur, je me ferai connaître à lui dans des visions, 

Eh bien, nous sommes censés avoir un prophète aujourd’hui, mais combien de visions a-t-il eues ? Alors Dieu 
ne S’est pas fait connaître ? Je suis désolé, c’est ce que dit la Bible. Je l’avais lu. « S’il y en a un, un prophète 
parmi vous, spirituel ou prophète, 

Moi, le Seigneur, Je me ferai connaître à lui dans des visions, Je lui parlerai à travers des rêves. Et si ce 
que dit ce prophète s’accomplit, alors écoutez-le, car je suis avec lui. Mais si ça ne s’accomplit pas, alors 
ne l’écoutez pas. » 

Alors, ne l’écoutez pas. Peu m’importe que ce soit un prophète ou pas, ne l’écoutez pas. Nous avons déjà eu le 
7e messager. Il n’y en a pas un 8e. 

Ainsi, Jésus se tenait là... Et ils n’avaient pas eu de prophète depuis quatre cents ans en Israël. Et il y avait là un Homme qui 
avait vu un pêcheur ordinaire s’approcher, et qui lui avait dit quel était son nom et quel était le nom de son père. Quelle chose 
stupéfiante. Que faisait-Il ? Il appelait cet homme. Et quand cette Lumière a brillé sur cette semence prédestinée, 
la Vie est venue rapidement ; il a reconnu ce que c’était. 

Ainsi, comme je l’ai déjà dit : « pour ceux qui sont de nature à le recevoir, ceux-ci sont de vrais fils et filles 
de Dieu, et ainsi ils manifesteront ce qu’ils sont déjà par prédestination. C’est ce que nous avons lu dans 
Jean 1.12. 

Convaincu, puis concerné 25.11.62 Matin P :70 J’ai envie de vous poser une question. Je vais vous faire part 
d’une petite réflexion ici. Vous penserez que c’est baptiste, mais ça ne l’est pas ; c’est la Bible. Ecoutez. Il y avait là ces érudits 
bien tournés qui ont regardé ce signe qu’Il avait accompli et L’ont traité de démon. 

Mais voici une prostituée, mais en elle, reposé cette semence prédestinée de Dieu. Elle n’avait jamais rien vu de tel. 
Et aussitôt que cette Lumière a frappé la semence, la Vie a surgi. Pourquoi ? Il y avait la Vie en elle pour 
commencer. 

Eh bien, frère Branham a fait une illustration au tableau, le premier cercle, c’était les pharisiens, et ce cercle 
était tout blanc. Il suffit donc d’imaginer au tableau, un cercle à la craie. Et puis, il l’a remplie, toute blanche, à 
l’exception d’un petit point noir à l’intérieur. Puis il en dessine un autre. C’est la femme et il dessine un cercle. 
Et puis elle est toute noire. Mais il y a une petite tache blanche là-dedans. Et la femme qui n’avait pas vécu une 
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vie juste était représentée par un autre cercle qui était tout noir mais qui avait un point blanc à l’intérieur d'elle. 
Eh bien, ils ont tous deux réagi à la Parole, les pharisiens l’ont rejetée, tandis que la petite prostituée l’a reçue. 

Le cercle qui représentait les pharisiens, qui était tout blanc mais avait un point noir à l’intérieur, est devenu 
tout noir, tandis que le cercle qui représentait la femme et qui commençait tout noir mais avait un point blanc à 
l’intérieur, est devenu tout blanc. Et donc, cette illustration montrait ce qui se passe quand vous refusez la Parole 
et ce qui se passe quand vous recevez la Parole. 

Donc, si vous recevez le Saint-Esprit, il vient comme un bouton, alors au moment où vous serez adopté, il 
remplira chaque fibre de votre corps. J’attends ce moment avec impatience. 

C’est la dualité des Ecritures, ou le parallélisme des Ecritures dont la Bible parle de bénédiction et de malédiction 
dans toutes les Ecritures. 

Deutéronome 28.1 « Si tu écoutes la voix de Dieu, ces bénédictions viendront sur toi et t’atteindront. » (Tu ne les 
verras même pas venir,) Mais le verset 15 dit : « Mais si tu n’écoutes pas la voix de Dieu, ces malédictions viendront sur 
toi (et tu ne les verras même pas venir) et t’atteindront." 

Et Jean 1.12 nous dit : « À ceux qui sont de nature à le recevoir, ceux-là sont des vrais fils et filles de 
Dieu, et ainsi ils manifesteront ce qu’ils sont déjà par la prédestination. 

C’est ce que nous lisons dans Jean 1.12 Mais à tous ceux qui l’ont reçu, il leur a donné le pouvoir de devenir fils de 
Dieu, à ceux qui croient en son nom : 

Donc, vous voyez que vous devez arroser la semence. Écouter la voix de Dieu, c’est y prêter une attention 
particulière. Ne pas écouter la voix de Dieu, c’est de ne pas y prêter une attention particulière. « Oh, je le crois. 
Mais ce n’est pas important pour moi ». 

C’est comme si les gens disaient : « Eh bien, tout ce que frère Brian a dit, nous voyons qu’il cite le prophète. Il 
cite la Bible, mais nous n’allons pas y prêter attention. » Vous savez quoi ? Vous êtes perdu. 

Voilà toute la différence entre la semence vivante et la semence morte. Faites attention et vivez, ou ne faites pas 

attention et mourez. Regardez et vivez, ou ne regardez pas et mourez. 

Tournez les regards vers Jésus 29.12.63 Soir P :97 Qu’ils voient la Parole clairement confirmée comme Pilate et 
les autres l’ont fait, comme le soldat romain, mais allez-vous attendre trop tard pour faire quoi que ce soit à ce sujet ? Il aurait 
dû utiliser la lance dans l’autre sens. Les portes seront fermées, comme au temps de Noé ; Et alors il est trop tard. Vous pourriez 
vous réveiller un matin et dire : « J’ai l’intention de sortir de ce pétrin. » N'attendez pas trop longtemps. Vous feriez mieux 
de regarder et de vivre maintenant. 

On leur a dit que s’ils regardaient seulement le serpent d’airain sur la perche, ils devaient regarder et vivre, et 
c’est ce que nous devons faire. Regardez et vivez. 

Ceux qui Le cherchent. C’est à eux qu’Il viendra pour la seconde fois. 

Christ à la porte 30.03.58 Soir P :55 Quand une situation se présente, et que Dieu agit sur cette 
situation, la même manière dont Il agit la première fois, à chaque fois, Il doit agir de même lorsque cette 
même situation se présente, sinon Il a mal agi quand Il a agi la première fois. 

C’est aussi simple que cela, regardez et vivez. Il est descendu, c’est Lui qui produit en vous le vouloir et ensuite 

le faire. Tout ce que vous avez à faire, c’est de regarder ce qu’Il fait et de vivre. 
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Inclinons la tête dans la prière. 

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, de voir la vie de Christ dans les croyants. Et, 
Père, nous savons que Jean 14.12 ne fait que professer cela, et nous en verrons davantage. Et ainsi, Seigneur, 
nous confions simplement notre vie et Jean 14.12 dans cette vie comme un reflet de Ta vie pour que tous la 
voient au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Eh bien, que Dieu vous bénisse. 
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